

# ひょうたんいけ

桜台小 学校だより  
令和元年11月8日  
第23号



3年生が、10月29日(火)に桜ボランティア協会の方々にお世話になって、「ボランティアスクール」を開催しました。桜台小では、毎年3年生が、障害のある人との出会いや疑似体験を通して、自分ができることを考える機会としています。アイマスクを付けて白杖をつかって歩行したり、支援者となったり、車いすに乗ったり押したり、当事者と支援者の両方を体験しました。

## 桜小学校の2年生が交流に来ました



11月1日(金)に桜台小学校に桜小学校の2年生が来ました。そして、体育館で2年生どうしの交流会が開かれました。桜台小学校の2年生が招待する側でした。

司会進行は、桜台小の2年生が行いました。「桜台小の歓迎の歌【手のひらを太陽に】」→「学校クイズ」→「ゲーム」→「桜小からのお礼の歌【世界が一つになるまで】」と進んでいきました。幼稚園や保育園で一緒だった子どもたちが、久々に会えることを楽しみにしている様子が感じられました。この日のために練習を重ね、一人一役を立派にこなした桜台小の2年生は、大満足の笑顔がいっぱいでした。

## 5年生が自然教室に行ってきました



10月30日(水)31日(木)の両日、5年生43人が水沢町にある自然の家を利用して、一泊二日の自然教室を行いました。

当日を迎えるにあたり、施設の利用、集団で過ごすためのマナー、キャンプファイ

ヤー等の話し合いや練習をしました。1日目は、「カヤック体験」→「マイ箸づくり」→「ウォークラリー」→「キャンプファイヤー」、2日目は、「早朝ハイキング」→「焼きそばづくり」を行いました。「早朝ハイキング」は、協力しててきぱきと部屋の掃除やシーツの片付けを行った結果、生み出された時間を使って、急ぎょ行ったプログラムです。素晴らしいですね。家庭ではなく、友だちと過ごした1泊二日は、主張したり、我慢したり、進んで仕事を見つけたりすることを通して、「人と折り合いをつける」難しさを感じたことと思います。それは、生きていく上で大切な力となります。

## 歯磨きの習慣化を図る取り組みが始まりました



「ほけんだより」でもお知らせしましたとおり、11月は、給食後の歯磨きに取り組めます。本校の歯科健診や保健委員会が行ったアンケートの結果から、朝歯磨きをしてこない子が少なくなかったり、虫歯のない子とある子の二極化傾向が見つかってました。これを受けて、歯磨きの習慣化を図る必要性を感じ、まず11月から、給食後に全員で歯磨きに取り組むことにしました。

1年生では、歯磨きの大切さを知るため、「6歳臼歯」の勉強を行いました。手鏡で一生懸命自分の口の中を覗き込み、6歳臼歯を探していました。歯磨きは毎日行いますので、給食袋に「歯ブラシとうがい用のコップ」を持たせてください。また、ご家庭でも、歯について話をしてみてください。

## 授業参観・家庭教育講座・子どもの未来を語る会のお知らせ

10月11日付の文書でもお知らせいたしましたが、11月12日(火)に「授業参観・家庭教育講座・子どもの未来を語る会」を行います。当日は、6年生の合唱と合奏の発表、中学校給食試食会もあわせて実施します。多数のご参加をお待ちしております。

○日 時 令和元年11月12日(火)

① 9:00~9:10 体育館 6年生音楽発表 合唱・合奏

② 13:40~14:25 各教室 授業参観 ※この後1年生だけ下校

「家庭教育講座・子どもの未来を語る会」

③ 14:40~15:25 体育館 講演会 2~6年生児童及び保護者 ※終了後児童下校

④ 15:35~16:20 体育館 保護者と職員で懇談会

演題「やさいかいそうパワーとこわいたべもの」

講師 元小学校教諭・食育講師 徳岡薫先生

(文責 矢田 )